



Fernando Rey, acompañado por los rectores en la inauguración del curso en la UVA. :: HENAR SASTRE

## Un nuevo programa de ayudas financiará la investigación básica

Tendrán una duración de tres años y serán sufragadas al 50% por la Consejería de Educación de la Junta y las universidades

:: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** El consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey, anunció ayer la puesta en marcha de un bloque de ayudas para la investigación básica con una duración de tres años y financiadas, al 50 por ciento, por la Consejería y las propias universidades.

Rey, que participó en el acto solemne de apertura del curso académico de la Universidad de Valladolid, explicó en declaraciones a los medios de comunicación que la convocatoria de ayudas a la investigación básica se encuentra muy avanzada y se dirige a investigadores y grupos, según informó la agencia Europa Press.

Con una estructura «gemelar» a las de la investigación aplicada, estas ayudas tendrán una duración de tres años y serán financiadas al 50 por ciento por cada una de las universidades a las que pertenezcan los beneficiados y por la propia Consejería de Educación.

Cabe recordar que el pasado 1 de marzo el consejero aseguró que su departamento tenía intención de crear una línea de ayudas para la investigación al margen de la aplicada, financiada con recursos propios aunque menores a los de la convocatoria conjunta con el Feder para la investigación aplicada. De ese modo, defendió entonces,

**La convocatoria estará abierta tanto a investigadores como a grupos científicos**

la convocatoria se abriría «a todos» y nadie podría sentirse «discriminado».

Fernando Rey acudió ayer a la ceremonia académica de inauguración del nuevo curso en la universidad vallisoletana, después de que el pasado miércoles asistiera a la apertura oficial del nuevo año académico de la Usal en el Paraninfo de las Escuelas Mayores. Precisamente, ayer también hubo presencia salmantina en el acto vallisoletano. La Usal estuvo representada por parte de su vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban de Vega. Por su parte de la Universidad Pontificia, acudió al acto su rectora Mirian Cortés Diéguez.

En la apertura del curso en la Universidad de Salamanca y también en declaraciones a los periodistas, Fernando Rey se congratuló del acuerdo rubricado el pasado mes de junio con los rectores en torno al diseño del mapa regional de titulaciones.